

Bleiz Snake

von Lea

Es war mal wieder ein ganz normaler Tag mit Bleiz, als plötzlich ein Streit zwischen Bleiz und seinem Bruder Kamalle begann. Beide wollten zocken, aber es nur einen Controller, also sagte Bleiz: „Ich bin der Jüngste, also darf ich zuerst spielen.“

„Nein, ich bin der Älteste, ich darf zuerst spielen.“

Da hatte Bleiz die Nase voll und blitzte mit voller Wucht und plötzlich steht vor ihm eine kleine Schlange. Er wollte sie zurück verwandeln und schoss noch einen Blitz ab. Jetzt sah sie nicht mehr lieb aus, sondern sie war eine riesige, 3-köpfige Schlange.

Ohoh!

Bleiz schwebte so schnell wie er nur konnte zu seinem Freund Brian.

„Hallo Brian, mein Bruder wurde zur 3-köpfigen Schlange!“

„Was?!“ Brian schluckte. „Wo ist die goldene Return-Blume? Oh, shit. Sie ist leer. Du musst sie finden, du musst in den Dschungel, nur da wächst sie. Beeil dich, er wird immer stärker.“

„Okay, ich ziehe los.“

Und los geht's. Aber Bleiz merkte nicht, dass sein Bruder ihm folgte.

Angekommen im Dschungel suchte er schon fleißig nach der Blume. Oh Nein, ich werde sie niemals finden, dachte er. Doch dann erinnerte er sich an Brians Worte: Du findest sie im Amazonas.

Also machte er sich auf den Weg und fand ein Reh.

„Hallo, kannst du mir helfen?“

„Ja, zweimal links und dreimal rechts.“

„Okay, danke.“ Bleiz ging zu den angesagten Koordinaten und entdeckte die goldene Blume. Er nahm sie, flogt zur Brian zurück.

Der nahm eine Schüssel Wasser, tat die Blume rein und ging zur Schlange.

„Trink das!“

Plötzlich kam ein heller Lichtstrahl auf sie zu und sein Bruder kam zurück.

Bleiz entschuldigte sich. Sie umarmten sich und die beiden hatten noch ein wunderbares Leben.

